

Red de Comunicación

El espacio de las personas de fCC



LAS PERSONAS

La reprografía de la mano de la tecnología y de las personas de FCC

El centro de reprografía digital de FCC se fundamenta en el buen hacer y la profesionalidad del equipo, que han hecho posible la evolución del departamento a lo largo de los años de convivencia con todos los modelos de reproducción hasta el día de hoy.



RESPONSABLES



Nace FCC EQUAL, una empresa para la integración de personas con discapacidad en el mundo laboral

Se trata de una nueva actividad dedicada íntegramente a la gestión y ejecución de Centros Especiales de Empleo (CEE) y a la presentación de servicios auxiliares para personas con discapacidad.

BIENESTAR



Pilates... Spinning... Why not?

El departamento de RR.HH. de la Delegación de Aragón-La Rioja de FCC Medio Ambiente ha tratado de materializar el interés de la dirección de la empresa en transmitir a los empleados el proyecto global: FCC Empresa Saludable.



"Because I'm Happy" en Benalmádena (Málaga)

En Benalmádena, se han puesto en marcha varias iniciativas saludables que han tenido una gran y buena acogida entre el personal de la contrata de limpieza.

RESPONSABLES



.A.S.A. respetuosa con el medio ambiente

.A.S.A. en Hungría ha desarrollado un sistema respetuoso con el medioambiente, rentable y sostenible. El 70-80% de los residuos se pueden someter a reciclado o valorización energética si se clasifican en el sitio.



Empleados de FCC entregan 400 pares de zapatos a "Nadie sin zapatos"

Gracias a la colaboración de los empleados de FCC, se consiguió entregar 400 pares de zapatos a la iniciativa solidaria "Nadie sin zapatos". Una demostración más de la solidaridad y el apoyo de las personas que componen el grupo de FCC.

LOS NEGOCIOS



One, la nueva intranet del Grupo FCC ya es una realidad en Panamá, Costa Rica, México, Perú y Chile

LAS PERSONAS



La incineradora de Lincolnshire ilumina alrededor de 50.000 hogares

FCC Environment gestiona la planta de valorización energética de residuos que genera electricidad a través de la incineración de desperdicios no reciclables. En la planta actualmente trabajan 31 personas encargadas del mantenimiento de esta.



FCC Construcción celebra su décimo aniversario en Rumanía

El equipo lleva presente en Rumanía desde 2004. Gracias a su labor se ha conseguido mantener la presencia en el país y desarrollar una serie de proyectos relevantes que han supuesto una mejora en la calidad de vida de los habitantes.

OTRAS NOTICIAS

FCC y FCC Construcción, distinguidas por la Red Española del pacto Mundial de las Naciones Unidas.



FCC Aqualia obtiene el premio Innovación + sostenibilidad + red como Gran Empresa Sostenible.



El regulador portugués reconoce la calidad de los servicios de Campo Maior y Cartaxo (Portugal).

Eco Regions Serbia

.A.S.A. y ADA nuevo

proyecto para la

concienciación



ecológica.

FCC Ámbito premiada por su excelencia



La Delegación de Cataluña II de FCC Medio Ambiente galardonada en los Premios Atlante.

medioambiental.



Todos los detalles en: http://reddecomunicacion.fcc.es